

Nachruf

Wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Trüffelbäumchen pflanzen. (NSG)

Die Naturschutzgruppe Taubergrund nimmt in Dankbarkeit Abschied von ihrem langjährig aktiven Vorstandsmitglied

Klaus Neeser

über 40 Jahre lang hat er die Geschicke des Naturschutzes im Taubergrund entscheidend mitbestimmt und die Entwicklung unserer Gruppe in leitender Stelle maßgeblich geprägt. Als ausgewiesener Pilz-Sachverständiger war er geschätzt und gefragt. Sein Name und sein großartiges Engagement werden in guter Erinnerung bleiben. Wir werden ihn vermissen als Naturschützer, als wertvollen Mensch und guten Freund.

Josef Gulde (1. Vorsitzender der NSG)